



AUDIOVISUEL PUBLIC

NOUVEAU CAMOUFLET POUR RACHIDA DATI !

Le 30 juin, nos professions massivement mobilisées (plus de 2000 personnes à Paris et de nombreuses mobilisations dans les sites régionaux) et en grève ont marqué une victoire d'étape importante contre la réforme de l'audiovisuel public.

Alors même que la proposition de loi de réforme était sur le point d'être examinée par l'Assemblée nationale, une motion de rejet préalable a été adoptée, avec le soutien marqué de la gauche, empêchant ainsi le débat et le vote du texte. C'est une véritable déconvenue pour la ministre de la Culture, Rachida Dati, qui n'a pu compter que sur le soutien de 38 parlementaires lors du vote de cette motion de rejet (contre 94 voix).

Durant cette séquence, Rachida Dati n'a pas pu compter sur le soutien de ses collègues macronistes, Horizons, Modem ou encore Les Républicains, bien absent·es dans l'hémicycle. Rachida Dati est de plus en plus isolée et pour cause. Avec un procès pour corruption dans l'affaire Renault, les trois signalements adressés hier au Procureur de la République pour les 420 000 euros de « bijoux cachés » de la ministre auprès de la Haute Autorité pour la Transparence de la Vie Publique et les nouvelles accusations de corruption pour les sommes qu'elle aurait perçues de GDF Suez, s'afficher en soutien de la ministre relève désormais de l'opération kamikaze.

C'est une victoire, mais le projet de loi n'est pas définitivement mort. Le texte doit revenir au Sénat avant peut-être d'être examiné à nouveau à l'Assemblée nationale après l'été.

Nous devons donc rester vigilant·es et maintenir la pression durant tout l'été pour obtenir la démission de Rachida Dati et le retrait de la réforme.

La saison des festivals débute dans quelques jours. Malgré nos mobilisations tout au long de l'année, la ministre de la Culture et son gouvernement n'ont apporté aucune réponse aux coupes budgétaires qui asphyxient le spectacle vivant.

Comme pour l'audiovisuel public, nous refusons que le service public du spectacle vivant ne soit broyé sur l'autel des coupes budgétaires !

La mobilisation n'est plus une option ! L'été va être brûlant !

Paris, le 01/07/2025